



**EL AUDITORIO MUNICIPAL PRESENTA ESTE SÁBADO
DÍA 20 EL ESPECTÁCULO INFANTIL “EL PRIMER
CONCIERTO”**

Las entradas para esta representación que comenzará a las seis de la tarde, se pueden adquirir en la taquilla del auditorio municipal

El público infantil está de enhorabuena este fin de semana, y es que este mismo sábado el teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” acogerá la representación de la obra de teatro infantil “El primer concierto” que llegará de la mano de la compañía Oriolo Teatro.

El espectáculo incluido en el programa de otoño diseñado por la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes para el teatro, tendrá lugar a las seis de la tarde, y ofrecerá a los pequeños la posibilidad de adentrarse en el mundo de la música con la compañía de Oriolo, que les invitará a realizar un recorrido por la música desde un original punto de partida: que cualquier sonido puede convertirse en música.

Rico en invento y habilidad “El primer concierto” es el encuentro de un verdadero músico con su alma de payaso. Así, Oriolo es capaz de tocar con el objeto más común, por eso el concierto puede nacer inesperadamente de una bocina o de una pinza de tender la ropa, así como de un clarinete de verdad.

El público interesado en participar en este espectáculo ligero y curioso, donde el amor por la música se convierte en juego, fantasía y a veces en poesía, podrá adquirir sus entradas en la taquilla del auditorio municipal al precio de cinco euros, de lunes a viernes en horario de seis a ocho de la tarde, o bien antes del inicio del espectáculo.

Oriolo empezó sus estudios musicales en el Conservatorio Municipal de Barcelona y se integra en distintas bandas de jazz y animación. Aprende acrobacia y malabares con viejos maestros de circo, y trabaja con el payaso Tortell Poltrona acompañando musicalmente sus espectáculos entrando a formar parte de compañías de circo alternativo, CircCric y Circ Perillós. Viaja por todo el mundo con distintos espectáculos, participa en festivales y colabora en acontecimientos de carácter internacional.

En el año 1990 crea el personaje y la compañía Oriolo, con el espectáculo “Soy un payaso”; mientras que junto con el payaso “Monti” continua su búsqueda del lenguaje del clown, que montaje tras montaje les llevará a los teatros y carpas de toda Europa.

La representación de este espectáculo llega a la localidad enmarcado dentro del Circuito de artes escénicas de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía.

Rota, 17 de diciembre de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es